

令和 6 年度 自ら学び 自ら考え 自ら行動する子を育てる



松林小だより

令和 6 年 7 月 18 日 第 5 号

茅ヶ崎市立松林小学校 校長 平木 恵美



明日から夏休み、楽しく、有意義な夏休みを！

7月に入り、猛暑日が続いていました。朝から暑い日もあり、「熱中症危険」の状況下で体育や休み時間の外遊びなども中止せざるをえない状況もありました。保護者の皆様にはお忙しい中、個人面談にいらしていただきありがとうございます。短い時間でしたが、学校でのお子様の様子やご家庭での様子を共有し、今後のお子様の成長につながっていくことを願っております。

さて、明日から待ちに待った夏休みです！7月のメッセージとして「夏だ！チャレンジだ!! 今年の夏(休み)、いままでやったことのないこと、ふだんできないこと、やりたいなどおもっていたことを思い切ってやってみよう。」と呼びかけました。自由な時間がある夏休み、時にはSNSやゲームなどの画面から離れ、自然に触れたり、読書をしたり…アナログの世界を楽しんでみてはどうでしょうか。明日から始まる夏休みの生活をよりよくするために、どのように過ごしていくか、是非ご家庭でお話ししていただき、充実した日々を過ごしていきましょう。

最後になりますが、夏休み前の学校生活を大きな事故なく終えることができました。日頃から学校教育にご理解とご協力をいただいている保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げます。夏休み明け、一回りたくましくなった子どもたちとの出会いを楽しみにしています。

休み中も笑顔であいさつ！

夏休み前、本校では恒例となった運営委員によるあいさつ運動が行われました。そんな取り組みがあると見守りをいただいている地域の方たちへの挨拶の声も大きくなっていました。あいさつは人との関係を築く第一歩、夏休みも元気に挨拶ができるといいですね。

しょうりんしょうがっこう はっけん
松林小学校のステキ発見！ (このコーナーは児童の皆さんも読んでくれたらうれしいです)
じどう みな よ

この夏、読書に親しんでみてはどうでしょうか

「本を読むことが好きですか？」と聞くと「本を読んでもらうのはいいけど読むのはなあ…」などという答えが返ってくる場合があります。文字を読むことが少し苦手と思う人も、本校で各学年、年2回ほど行われている読書指導員によるブックトークの時間は物語や絵本の世界に浸り、ブックトークやお話に夢中になって聞き入る姿を見ます。お話を耳



ブックトーク

と目で楽しみながら、本に親しんでいます。また、6月より月に何回か20分休みに松林シアターの方たちによる読み聞かせが行われています。それでも子どもたちが楽しそうに絵本の読み聞かせを聴いていました。3年生は松林公民館で、総合学習の一環で本の借り方を教わってきました。学校の図書への貸し出しもありますが、茅ヶ崎図書館や地域の公民館でも本を借りることができることを学びました。夏休みも、本に親しむ時間が持てるいいですね



松林シアター